



愛鳥校

財部南の風

曾於市立財部南小学校

やさしく かしこく たくましく
〈共学〉 〈共感〉 〈共生〉
令和6年4月30日 No. 1



令和6年度スタート。校長先生の話

【始業式にあたり次のこととお話しました。】

今年こそは「挑戦したい・やり抜きたい」と思っていることに、是非、挑戦しやり通してください。1年間365日毎日出来なくても、半分の183日でもできれば十分です。どのような時でも、自分の前向きな考え方や熱意・意欲、志をもち、冷静に対応する習慣が身に着いておけば、やり抜くことができ、失敗も少なくなります。



お寺の言葉で、**即今 当初 自己** というのがあります。いま この場において **最善をつくす** という意味です。誰がやるの？自分でしょ！ということですね。目標をしっかりとって、どんな事があっても、今やるべきことを笑顔を忘れずに「誠実」に取り組んでいきましょう。

ここでみなさんに3つのお願いがあります。

1つめは「**自ら学びましょう**」です。授業では、お互いに学び合い日々成長しましょう。今日勉強したことは、しっかり復習しましょう。

2つめは「**命と健康を大切にしましょう**」です。皆さん一人一人は家族にとって、また、先生方にとってかけがえのない大切な命です。「交通事故や不審者による事故」「急な雷大雨の事故」に巻き込まれることなく、安全に気をつけて過ごしましょう。また、健康面では発熱や体調がいつもと違う、と感じたときは無理せず休んでください。

3つめは「**自分も友達も認め合いましょう**」です。

頑張っている自分をしっかりと認めましょう。【ドラえもんがのび太君に向かって言ったセリフで】一番いけないことは、自分なんかだめだと思込むことだよ。というのがあります。自分の一番の応援団は自分です。出来ていない自分も、しっかり見つめて改善しましょう。

友達が言い間違えたり失敗したときなど、絶対に笑ったり、傷つくようなことを言わず、その頑張りを認めましょう。

一人ひとりが輝く財部南小学校を目指して！

校長 永井 孝典

小鳥のさえずりが響き渡る佳き日に、令和6年度の入学式が行われました。3名の新生と6名の転入等職員を迎え、全児童14名、教職員10名の新たな布陣で元気よくスタートすることができました。1年間全職員一丸となって教育活動を進めますので、地域、保護者の皆様の御協力御支援をよろしくお願いたします。さて、新小学6年生は1年後にはたくさんの同級生が集まる中学校に進学します、コミュニケーション力を付けてスムーズな連携ができるようになってほしいと考えています。小学1年生は早く学校の生活になれて、お勉強が楽しくなってくることを期待します。



ところで、人は誰も自分の考えや生き方を基準に人と接しますが、その基準はその人の生まれた場所や環境、過ごしてきた経験によって作られたものです。例えば、牛乳をおいしいと感じる人もいれば、おいしくないと感じる人もいます。

人には味覚以外にも臭覚や聴覚等様々な感覚があり、この感覚も一人ひとり異なり、人は自分の感覚を普通という言葉に置き換えて、人に同じ感覚を求めてしまいがちです。例えば「それはおかしい、普通はこうだ」という言葉を使うことがありますか。人は、みんな自分の中に【普通】っていう物差しを持っていますが、人によ

って物差しは本当に違うのです。お互いが自分の基準を主張し続けていくと、時にはけんかやいじめが起きてしまいます。これを避けるために一番大切なことは、「自分の普通」は「他人の普通」とは限らないということを理解することです。友だちや先生方との触れ合いを通して、自分と相手を理解する事と互いを大切にすることを学び、一人一人が大きく成長し、光り輝いてくれる事を期待しています。



お知らせ

令和6年度の職員構成及び学級編成

職名	氏名	職名	担任氏名	担当学年	児童数
校長	永井 孝典	教諭	馬場 里美	1年	3
教頭	七村 憲弥			2年	1
養護教諭	野田 洋子	教諭	有水 美由紀	3年	2
事務職員	山下 麗貴			4年	2
学校主事	田川 由香里	教諭	徳重 信二	5年	4
学校主事 (図書司書補)	中島 真由美 (光神小兼務)			6年	2
児童数計					14
学校活動支援員	立元 嘉友				

たくさん食べてたくましい体を。給食スタート

入学式翌日(4/9)より給食がスタートしました。1年生にとっては小学校生活初めての、2年生以上にとっては新しいメンバーでの初めての給食でした。給食センターの方々が心を込めて作ってくださる給食を好き嫌いなく食べてたくましい体を作ってほしいものです。



自分の命を守るために。交通安全教室

交通安全協会や警察の方を講師としてお招きし、上学年は自転車の正しい乗り方について、下学年は横断歩道の正しい渡り方について指導していただきました。自分の命を守るために、普段の生活でしっかりと実践して欲しいものですね。





5月の主な行事



2日(木) 授業参観 学級PTA PTA総会 さんぺい号	17日(金) 租税教室(5・6年) クラブ①
3日(金) (祝)憲法記念日	18日(土) PTA奉仕作業(14:00~16:00) PTA主催歓迎会(17:00~)
4日(土) (祝)みどりの日	20日(月) 全校朝会 係・委員会活動
5日(日) (祝)こどもの日	21日(火) スケッチ大会 尿検査(2次脱漏)
6日(月) 振替休日	25日(土) 市P連総会・懇親会
7日(火) 歯及び口腔検査	27日(月) 児童代表保健委員会
8日(水) 眼科検診	28日(火) 家庭教育学級①(開講式) 学校保健委員会①(心肺蘇生法講習等)
10日(金) 避難訓練(地震・火災) 委員会活動L 愛鳥週間(~16日)	30日(木) さんぺい号
11日(土) 土曜授業日① いも植え(予定)	31日(金) 児童総会
12日(日) ※消防団プール清掃ボランティア(午後)	
13日(月) 健康タイム 学校楽しいーと・SNSチェックシート	
14日(火) 尿検査(2次)(~15日)	
15日(水) 心臓検診(脱漏)	
16日(木) さんぺい号	



5月18日(土)午後2時よりPTA奉仕作業が予定されています。プール掃除や校庭の草刈り作業等を行う予定ですが、P戸数の減少等により、PTAだけでは十分な作業ができない状況で、特に、校庭の草刈り作業には、たくさんのお手(ピーバーでの作業)が必要です。そこで今年度も、地域にお住まいの方々のご協力をお願いしたいと考えています。ご協力いただける方は財部南小学校教頭(0986-75-1110)までご連絡ください。

